



Les équipes jeunesse prennent des vacances



Après avoir accueilli 1 899 jeunes cette année au sein des différentes structures, les équipes ont bien mérité quelques jours de vacances cet hiver en famille. Les structures jeunesse seront donc fermées pendant les vacances de Noël entre le 21 décembre 2024 et le 5 janvier 2025.

Nous vous rappelons que les structures sont ouvertes tout le reste de l'année à chaque période de vacances scolaires, petites et grandes. Cap'ados, ticket sport, accueil de loisirs, mais aussi les séjours et le ticket fun en été. Il y en a pour tous les goûts et tous les âges, de 3 à 18 ans.

Rendez-vous aux prochaines vacances de février pour retrouver les équipes d'animation et leurs programmes d'activités à la carte.